

Marita G. Schmitz

La tentación del gemelo „oscuro“



Mi alma gemela de cuento de hadas
- historia verdadera -

La tentación del gemelo „oscuro“

Fue... poco después de cumplir 19 años - después de romper con mi primer novio - la relación duró aproximadamente 2 años - con quien realmente quería mudarme - me mudé de la casa de mis padres a mi primer departamento propio . Quería ser independiente y vivir cerca de mi trabajo. Sobre todo, no veía la necesidad de darles a mis padres dinero para el alojamiento y la comida. Porque esto es lo que debo hacer de ahora en adelante.

Unas semanas antes de mudarme, me enteré por un amigo de que en nuestra ciudad se iba a celebrar una llamada reunión telefónica con una especie de conexión de conferencia, en la que muchas personas pueden hablar entre sí al mismo tiempo. Tenía que probar esto.

Fue gracioso: todos hablaban al mismo tiempo. Luego tuve que pensar en un apodo porque nadie quería darme el nombre real. La

mayoría tenía nombres de animales o nombres de personajes de películas.

Fue muy divertido y hablamos de querer reunirnos como grupo algún día.

Había varios números de teléfono que se podían marcar, y de ellos surgieron verdaderas camarillas que comenzaron a reunirse. Acordamos un punto de encuentro que la mayoría de la gente estuvo de acuerdo y luego nos reunimos. En la primera reunión sólo había unas pocas personas, tal vez entre 10 y 15 personas de diferentes edades.

Antes de ir a la primera reunión noté una voz muy agradable que llamaba mi nombre. Hubo mucha simpatía cuando nos conocimos; de hecho, todos nos llevábamos bien. Fue una reunión divertida. Ahora, junto a los nombres y muchas voces, también se podía ver a las personas. Por supuesto, algunas personas habían imaginado que sería completamente diferente. Fue muy divertido y todos lo disfrutamos.

Luego nos encontramos cada vez más; a veces para patinar sobre hielo, a veces simplemente para tomar una copa y charlar, normalmente en un punto de encuentro fijo (bistro/cafetería).

Allí estaba, una y otra vez, esa voz que seguía gritando mi nombre, sólo que ahora sabía a quién pertenecía. Y me uní y llamé su nombre también.

Nos queríamos mucho. Como dije, yo tenía apenas 19 años y él ya tenía 25 años.

Realmente no sabía cómo evaluarlo. Éramos algo así como amigos; y acababa de romper con mi primer novio, con quien estuve casi 2 años. Como se describió anteriormente, me acababa de mudar y quería disfrutar de mi vida: ir a bailar y conocer gente. No pensé en nada excepto en empezar algo sólido de nuevo. Fuimos muy cuidadosos el uno con el otro.

Sin embargo, noté que estaba realmente impresionado por mi temperamento y mi entusiasmo por la vida. Y me atraía la aventura.

Bueno, aquí y allá nos recogíamos en casa para ir juntos al punto de encuentro o incluso nos traíamos a casa.

Por alguna razón, nunca hubo ningún acercamiento por su parte.

Fue un poco extraño con él. Una vez puse mi brazo sobre su hombro durante una reunión... Pero no obtuvo respuesta.

Bueno, me dije: "Sí, sólo somos amigos y todo está bien".

Pero después, surgieron sentimientos en mí, como: tal vez no era lo suficientemente bueno, no tenía un trabajo tan bueno como él. Me encontré muy juvenil y amigable. Quizás no sea su tipo de mujer, o no lo suficientemente femenina.

En ese momento, realmente no pensé en por qué estábamos tan familiarizados el uno con el otro. Pero escuchar su voz por teléfono siempre fue muy mágico, incluso atractivo.

Iba de aquí para allá al lugar de encuentro, dondequiera que estuviera o a las actividades que disfrutaba.

Mientras tanto, también encontré allí un amigo. A menudo iba a bailar con ella los fines de semana, a veces a un salón de baile o a una discoteca. Él también pasó por allí.

Las reuniones eran cada vez menos y pasaba más tiempo con mi novia; a veces íbamos en coche a casa de ella o de mis padres los fines de semana y íbamos a la discoteca local.

Las reuniones continuaron por un tiempo y seguimos encontrándonos aquí y allá.

Alguien le había dicho que yo tenía un nuevo novio y a partir de entonces sólo nos vimos por casualidad. Nunca hubo una oportunidad de tener una conversación personal/privada con él; siempre había otras personas allí.

Luego fui a otro punto de encuentro con un número de teléfono diferente. De hecho, allí lo encontré. Cuando lo vi, lo único que pude pensar fueron las palabras: "¡Oh, otra vez!" Sí, en realidad me sentí un poco ofendido porque básicamente no sabía que él pensaba que tenía

un nuevo novio. simplemente inmerso en una conversación muy sincera con otra joven.

Bueno, supongo que estaba un poco celoso.

Sin embargo, sólo supe que él se dio cuenta de esto por poco tiempo, desde nuestro último contacto.

Él y yo ya rara vez nos cruzábamos; Había pasado mucho tiempo, al menos 2 o 3 años, cuando nos encontramos por casualidad mientras hacíamos compras durante la pausa del almuerzo.

Fue extraño, en realidad solo tuvimos una pequeña charla sobre dónde trabaja y vive ahora.

Pero creo que tartamudeé un poco. No sé. De alguna manera estaba realmente feliz de verlo

de nuevo. Como solo tuvimos un breve descanso para almorzar y ambos fuimos de compras, nos despedimos bastante rápido, sin intercambiar nuestros números de teléfono. Ahora vivía en otra parte de la ciudad; y ya me había mudado al campo a vivir con un nuevo amigo. Y solo trabajó en la ciudad.

De alguna manera la reunión me dejó incómodo. Lo pensé una y otra vez. Seguí viendo su rostro frente a mí, sonriéndome. De alguna manera no me soltó, de alguna manera magnéticamente. ¿Qué fue eso?

Supongo que fue aproximadamente un año después; pensé que me gustaría verlo de nuevo, a pesar de que todavía estaba en esa relación.

Pero de alguna manera tenía ganas de volver a verlo. A ver si hay más. Sentí curiosidad y seguí viendo su cara sonriente frente a mí. Qué feliz estaba de volverme a ver. Mmh, realmente quería saber si había algo entre nosotros, si había algo más, que solo amistad.

¿Pero cómo debería hacer eso? Me cuesta decirle a mi actual novio: "Me voy a ver a un viejo amigo de antes..."

Pero aun así aproveché la oportunidad y conduje (45 minutos en coche) para verlo un fin de semana, cuando mi novio no estaba en casa.

Entré a su apartamento y él me mostró los alrededores. Bonito apartamento, dije. Y luego - tenía que saber - ¿cómo reaccionará?

Presioné un beso en su boca. Pero sólo vi miedo en sus ojos. Me preguntó si no quería quedarme, pero no podía hacer nada con el miedo en sus ojos y al mismo tiempo tenía miedo de que ya me hubieran expuesto en casa, que ya me pudieran extrañar y que Me metería en problemas si lo hiciera. Me mantendría alejado más tiempo. También volví a tener este sentimiento, preguntándome si él podría ser honesto, si yo era lo suficientemente buena para él, lo suficientemente femenina y lo suficientemente atractiva para él. En mí surgió el mismo sentimiento que entonces.

Rápidamente me despedí. Regresé a mi auto y me dirigí a casa.

Me dije a mí mismo: "No, entonces probablemente no haya nada más y está bien".

Más tarde, después de unos días o semanas (no recuerdo exactamente hoy), le escribí otra carta. Primero escribí mi remitente y luego lo taché nuevamente. Enviado. Eso fue todo.

Unos dos años después me casé con mi novio de entonces, pero no podía quitármelo de la cabeza. Seguí pensando y soñando: ¿qué hubiera pasado si me hubiera quedado allí? Bueno, probablemente nunca lo sabré, pensé.

Bueno, en ese momento solo estuve con mi novio durante 7 años (incluida la boda). Luego hizo trampa. Me mudé. Nos divorciamos.

Luego traté de encontrarlo (mi linda voz telefónica) nuevamente. Pero yo no tenía un número de teléfono actual y él ya ni siquiera vivía allí. Bueno... pero encontré el número de teléfono de sus padres en la guía telefónica.

Piénselo por un momento y luego hágalo.
Llamé a la casa de sus padres.

Su madre se acercó al teléfono. Le pregunté por él y si podía darme su número de teléfono. Pero ella dijo: "Ahora está con una novia muy celosa" y no debería buscar contacto con él. Tampoco obtuve un número de teléfono por este motivo.

No recuerdo exactamente hoy, pero creo que dejé mi número de teléfono, m.d.B. páselo para que se ponga en contacto conmigo.

Bueno, es una pena, me hubiera gustado hablar con él de esa época y de cómo seguía pensando en él. Sólo quería saber cómo estaba y si sentía lo mismo que yo.

Desafortunadamente, mi búsqueda de él no tuvo éxito.

¿Internet!?! - Sí, si algo así hubiera existido en aquel entonces, quizás lo habría encontrado.

Desafortunadamente no me encontré con él por casualidad y no sabía dónde trabajaba ahora, porque la empresa para la que trabajaba en ese momento ya no existía.

¡Eso fue todo entonces! “Entonces debería estar feliz”, me dije.

Luego, aproximadamente 2 años después, conocí a un nuevo amigo. Nos mudamos juntos después de aproximadamente un año, nos casamos y permanecimos juntos durante unos 10 años.

Pero seguí pensando en él. E imaginó cómo habría sido para él. ¿Ya nos habríamos casado y habríamos tenido hijos juntos?

Siempre quise tener hijos, pero mi marido no los quería.

Casi no había nada sexual entre nosotros, ya fuera su miedo a que pudieran tener hijos. No lo sé, no pude convencerlo de que hablara conmigo sobre eso.

Entonces tenía casi 40 años. Finalmente puse fin al dilema y busqué mi propio apartamento, cerca de la ciudad.

Hambriento de amor. Lo único que obtuve fueron argumentos. No podía ni quería más.

¡Ay! - Mientras tanto estaba Internet - y comencé a buscarlo diligentemente...